

2012-11-22

NPO 法人 食品安全グローバルネットワーク 御中

以下の通り回答させていただきます。宜しくお願い致します。

質問回答

社会民主党

～食品表示一元化について～

消費者庁が進める食品表示一体化の動きについて、社民党は「分かりやすい表示」の名の下に消費者にとって必要不可欠な表示まで削減されるのではないかとの危惧を持っています。特に食品表示一元化検討会の報告書で、加工食品の原料原産地表示義務の拡大や遺伝子組み換え表示の抜本改善が先送りされたことは大きな問題です。

社民党は事業者に適正な食品情報を開示させ、消費者の安全と商品選択権の確保・向上を図るため、複雑な食品表示制度・関連法を統合して消費者の権利を明記した「食品表示法」の早急な制定を目指します。

さらに、すべての飲食料品に流通経路を明確にする「トレーサビリティ制度」を導入。外食・中食産業などでの原料原産地表示を義務化するとともに、加工食品の原料原産地表示を大幅に拡大します。遺伝子組み換え食品については表示義務の厳格化と対象の拡大など規制を強化し、受精卵クローン牛の表示も義務化します。

放射性物質については、食品中の放射性物質の規準を厳密化・細分化しセシウム以外の核種の規制値を設けることや、非食用・日用品も規制を強化。すべての食品について放射性物質を検査する体制と、その結果を表示する制度の構築に取り組みます。